



COMMUNIQUÉ

Messe spéciale pour les jeunes: Dimanche des Rameaux via YouTube

Montréal, le 1^{er} avril 2020 – Afin de permettre aux jeunes de vivre et célébrer la Journée Mondiale de la Jeunesse à Montréal, malgré les circonstances, l'archevêque de Montréal, Monseigneur Christian Lépine présidera une messe spéciale pour les jeunes. Il s'agit de la célébration du dimanche des Rameaux à huit-clos dans la cathédrale Marie Reine du Monde avec la participation, via Skype, de plusieurs jeunes ce samedi 4 avril, à 17 h 00. Elle sera diffusée également par YouTube.

« Plus que jamais, notre monde a besoin d'un grand espoir ! Pouvoir célébrer ensemble malgré les portes des églises qui sont fermées est un témoignage puissant de la foi des jeunes, de leur protagonisme et de leur réponse créatrice au thème de cette année : "«Jeune homme, je te le dis, lève-toi!» (Lc 7, 14), explique Isabel Correa, Directrice de Mission Jeunesse Montréal. « Montrons au monde que Dieu nous aime, que le Christ est vivant et qu'il nous veut VIVANTS ! VIVONS ENSEMBLE ! », a-t-elle ajoutée.

Le dimanche qui précède la fête de Pâques revêt une signification biblique importante pour la religion chrétienne. Il fait mémoire de l'entrée triomphale de Jésus à Jérusalem. Alors que Jésus montait à Jérusalem pour la fête de la Pâque juive, la foule l'accueillit comme un roi en déployant et agitant des rameaux sur son passage en signe de fête, de joie et d'acclamation.

Voici le lien pour suivre la célébration :

<https://youtu.be/ygTbG11Y4kA>

*MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS POUR LA JMJ 2020 :

http://www.vatican.va/content/francesco/fr/messages/youth/documents/papa-francesco_20200211_messaggio-giovani_2020.html

- 30 -

Source et information :

Erika Jacinto

Attachée de presse de l'archevêque

Directrice, Communications et relations avec les médias

Archidiocèse catholique romain de Montréal

ejacinto@diocesemontreal.org